

## Seorang Kakek Ditemukan Meninggal Di Area Persawahan

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID](http://PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID)

Dec 7, 2022 - 10:50



Pekalongan - Warga Desa Kutosari Kec. Doro malam tadi sekira pukul 21.00 Wib digemparkan dengan diketemukannya salah satu warganya yang meninggal di area persawahan, Selasa ( 6/12/2022).

Adapun diketahui Korban bernama Taryani, 73 Tahun seorang petani. Kapolsek Doro AKP Aries Tri Hantoro, S.H, M.H,. membenarkan terkait kejadian tersebut. Dikatakan AKP Aries bahwadari hasil pemeriksaan para saksi diketahui

sebelumnya pada hari Selasa (6/12/2022) sekira pukul 08.00 Wib Korban pergi dari rumah untuk bekerja sebagai petani di area persawahan seperti hari-hari sebelumnya.

Sekira pukul 12.00 Wib pihak keluarga yang berada dirumah merasa khawatir terjadi sesuatu dengan Korban, mengingat biasanya pukul 12.00 Wib Korban pulang kerumah untuk istirahat. Dan sekira pukul 16.00 Wib Pihak keluarga semakin khawatir karena Korban tidak kunjung pulang, lalu sekira pukul 18.00 pihak keluarga dengan dibantu beberapa warga berusaha untuk menyusul Korban di area persawahan yang berada di Dk. Corotan Ds. Kutosari Kec. Doro, Pada pukul 21.00 Wib Korban ditemukan sudah meninggal dunia di area persawahan dengan posisi terlentang.

Setelah itu jenazah (K) dibawa kerumah duka dan selanjutnya pihak keluarga melaporkan kejadian tersebut ke kepala desa dan selanjutnya diteruskan ke pihak Kepolisian (Polsek Doro).

“Mendapat laporan dari Kepala Desa , petugas Polsek Doro menghubungi tenaga medis Puskesmas Doro I, lalu bersama mendatangi rumah Korban, dan setelah dilakukan pemeriksaan luar oleh petugas medis dinyatakan bahwa Korban sudah meninggal dunia dan ditubuh Korban tidak ditemukan tanda-tanda kekerasan dan diperkirakan Korban sudah meninggal dunia kurang lebih 4 jam yang lalu.” Jelas Kapolsek.

Diperkirakan Korban meninggal karena kelelahan setelah bekerja, mengingat informasi dari pihak keluarga bahwa Korban baru sembuh dari penyakit yang di deritanya, ungkapnya .